

SOLIDARITÉ

Des jeunes se mobilisent pour un projet au Mozambique



Des jeunes Vaudois se sont lancé le défi de trouver les fonds nécessaires pour le financement d'un bateau de pêche.

L'association Janela Africana est une petite ONG chrétienne nouvellement créée par une équipe de jeunes gens. Elle est active dans le développement communautaire dans la région de Vilanculos, au Mozambique.

En été 2019, sur l'initiative de Sébastien Gilliand, Nord-vaudois de 21 ans, cinq jeunes sont allés apporter leur aide sur place. Une expérience unique et inoubliable, qui les a durablement marqués. De retour, c'est depuis la Suisse qu'ils se mobilisent pour promouvoir de futurs projets, conjointement menés avec les collaborateurs mozambicains sur place.

En ce temps de Noël, ils se sont lancé le défi de trouver les fonds nécessaires pour le financement d'un bateau de pêche. Un projet qui pourrait avoir un grand impact et changer des vies... Il permettrait d'avoir de la nourriture gratuite, de nourrir les enfants de l'école et également d'être une source de revenus pour les projets sociaux. L'organisation vise ainsi une plus grande autosuffisance.

Voilà une belle manière d'apporter un peu de lumière dans ce monde et de se mettre au service de son prochain. C'est avec une immense reconnaissance que ces jeunes gens en appellent à la générosité de nouveaux donateurs, afin d'atteindre l'objectif fixé et permettre la réalisation du projet.

SG

Toutes les infos au 079 811 19 42 ou sur le lien internet suivant : <https://wemakeit.com/projects/a-fishing-boat-in-mozambique>

janela africana

#GI❤INGTUESDAY
Pour un avenir meilleur.

UN BATEAU POUR LE MOZAMBIQUE

LE PROJET D'UNE PETITE ONG SOUHAITANT AVOIR UN GRAND IMPACT ET CHANGER DES VIES !

TOUTES LES INFOS SUR LE LIEN SUIVANT :
<https://wemakeit.com/projects/a-fishing-boat-in-mozambique>

